教会通信

2021年1月19日

NO. 8

日本聖公会北関東教区

川越基督教会

〒350-0056 川越市松江町 2-4-13 電話 049-222-1429

http://kawagoe-seikoukai.org/ (週報・聖書日課・説教掲載中)

2021 年を迎えて

司祭パウロ鈴木伸明

2021年1月8日(金)、もうないと言われていた新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が埼玉県下に再発出されることになり、緊急事態宣言発出中、当教会を含む埼玉伝道区全教会の公祷が休止されることになりました。今年こそは一日も早く通常の日々を取り戻したいと願いつつも、その前に再び公祷休止を余儀なくされることとなり残念です。皆様どうぞ十分健康に気をつけてお過ごしいただきますと共に、この時を力と心を合わせて乗り切りたいと存じます。

2020年は13回にわたる日曜日の公祷休止、6月から礼拝を再開したものの、礼拝時間を短縮したり聖歌奉唱を見合わせたりするなど、従来の礼拝に戻れたわけではありませんでした。またクリスマスやバザーなど楽しみにしておりました行事も三密を避けるため休止せざるを得ず、残念に思われた方も少なくないのではと思います。これまでの教会活動が、いかに皆で集まって行うのが大半であったかを痛感することになりました。

一方で昨年は、物理的に集まらなくてもできることはないか、教会活動の新しい手段を模索する時にもなりました。テレビ中継もすっかり Z O O M が用いられるようになりましたし、北関東教区の教役者連絡会や聖書勉強会も Z O O M を用いて行われるようになり、距離や交通費の都合でこれまで参加が困難であった方にもご出席いただけるようになりました。教会によっては礼拝の様子や説教をインターネットで配信しているところもありますが、聖公会礼拝の重要要素である陪餐はインターネットというわけにはいかず、当教会では若宮光子さんにご奉仕をいただき、昨年の 3 月 8 日以降、週報・聖書日課・説教をホームページでお読みいただけるようにしています。

テモテへの手紙Ⅱ、第4章2節に次のような言葉があります。

「御言葉を宣べ伝えなさい。折が良くても悪くても励みなさい。とがめ、戒め、 励ましなさい。忍耐強く、十分に教えるのです」

新型コロナウイルスの危機が続く現在は、御言葉を宣べ伝えるのが困難な時であるのは間違いありません。しかし聖パウロは、折が良くても悪くても忍耐強く十分に教えるようにと私たちに語っています。当時の人々は迫りくる迫害の中で忍耐強く宣教の業に励みました。今日の私たちもこの御言葉を、すべての人の命が危険にさらされている日々の中で、しっかりと具現化していきたいものです。

皆様の上に、主の豊かな祝福と導きがありますよう、お祈りいたします。

教会からのお知らせ

- O2021 年 1 月 8 日 (金)、埼玉県下に新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言が発出されました。緊急事態宣言発出中、当教会を含む埼玉伝道区全教会の公祷は休止となります。皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。なお、日曜日に礼拝に来られた方がおられた時、葬儀等は、感染対策を徹底した上で礼拝を行います。献金もおささげいただくことができます。不明なことがございましたらご遠慮なく牧師までご連絡ください。
- ○アンセルム松村祐二さんが、2021年1月4日(月)低酸素脳症のため入院先の石心会病院にて逝去されました。88歳でした。葬儀は密葬として1月12日、当教会で行われました。御魂の光明と平安をお祈りいたします。なお教会では新型コロナ収束後に、松村祐二さんの記念礼拝を行う予定です。
- ○**里見妙子さん**(里見 真さん御母堂)が、2021年1月17日、老衰のため入院 先の青梅慶友病院にて逝去されました。102歳でした。葬儀は家族葬として1 月23日(土)当教会にて行われます。里見妙子さんは福島忠男司祭が当教会 牧師でおられた 2002年から 2007年を中心に当教会での交わりを深められま した。御魂の光明と平安をお祈りいたします。
- ○本年第一回目の**教区主教巡回日は2月14日(日)**です。当日は堅信式および 当教会礼拝堂聖別の証再発行・押印が教区主教により行われる予定です。な お緊急事態宣言が延長になった際の対応は、改めてご連絡いたします。
- ○本年の堅信受領者総会は、2月28日(日)礼拝後に行う予定です。総会運営委員の方々に資料作成を進めていただいています。現在のところ、予定通り行いたいと考えておりますが、緊急事態宣言発出状況等により、書面総会等に切り替える可能性があります。変更の場合は改めて公示をいたしますと共に、皆様にもお知らせいたします。教会からのお知らせにご留意いただけますよう、よろしくお願いいたします。
- ○川越基督教会礼拝堂は、本年で百年を迎えました。来る 4 月 10 日 (土) 記念 礼拝・式典を記念事業実行委員会にて計画中です。詳細は決まりましたらご 連絡いたします。
- ○皆様、どうぞご健康に気をつけてお過ごしください。なお万一、新型コロナウ イルス感染がありました場合は、牧師にもお知らせをお願いいたします。